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CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA REDONDA – PB 
 

ATAS 
 

ATA DA 9ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO  

 

Ata da  Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 

Serra Redonda, realizada no quinto dia do mês de 

outubro de dois mil e vinte e dois. 

Ao Quinto dia do mês de Outubro de dois mil e 

vinte e dois, às dezenove horas, reúne-se na 

Câmara municipal de Serra Redonda casa Luiz 

Biu Pinheiro com a presença dos senhores 

vereadores, Manasses Bruno Alves de Lima 

presidente – Felipe Dias da Silva, Eduardo 

Custodio de Araújo, Melquisedeque Azevedo 

da Silva, José Elias Nunes da Silva, Lexoney de 

Araújo Cavalcante e José Adolfo Cunha 

Guimarães e Anselmo Tavares Pontes. 

EXPEDIENTE: Havendo número regimental o 

senhor presidente em nome de Deus, declarou 

aberta a presente sessão, cumprimentou a todos 

que estão presentes e a todos que assistem de 

forma remota e em atenção ao artigo 138 e 

seguintes do regime interno, e determinou que 

fosse feita a leitura bíblica e da ata da sessão 

anterior, a qual foi colocada em discussão e 

votação, sendo aprovada por unanimidade.   

Presidente Manasses Bruno pede ao 1 

secretario que faça a leitura das matérias 

recebidas, onde foi lido, a) INDICAÇÃO Nº 

018/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

MELQUISEDEQUE AZEVEDO DA SILVA, 

REQUERENDO AO PREFEITO MUNICIPAL 

QUE SEJA UTILIZADO O ESPAÇO DO 

ANTIGO MATADOURO PÚBLICO PARA A 

REALIZAÇÃO DA FEIRA DE GADO, 

NESTA CIDADE. ORDEM DO DIA: 

Presidente Manasses Bruno pede ao 1° 

secretario que apresente a ordem do dia, onde o 

mesmo solicita o secretário da casa, onde foi 

lido, 3. PROJETO DE LEI Nº 011/2022, DE 

AUTORIA DO PREFEITO MUNICIPAL, 

QUE “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL A PROCEDER ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL DE NATUREZA 

ESPECIAL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. Presidente coloca o PL n° 

011/ 2022 em discussão e logo após em votação 

no qual foi aprovado por unanimidade. 

GRANDE EXPEDIENTE:  Presidente declara 
aberta o grande expediente, e solicita ao 
primeiro secretário que faça as chamadas dos 
vereadores inscritos, nos quais usaram da 
palavra os vereadores. Lexoney Cavalcante 
cumprimenta a todos, inicia Agradecendo aos 
colegas vereadores pela aprovação do projeto 
de lei do Prefeito Francisco Bernardo no qual 
será de grande importância para beneficiar a 
população. Agradece também a população por 
comparecer nas eleições e por ter dado esse 
voto de confiança e assim agradece e finalizar.                               
Anselmo Tavares cumprimenta a todos, inicia 
Agradecendo a todos pela votação em nossos 
candidatos, assim como também agradeço 
pelos votos em nosso deputado João Bosco 
que não chegou mas que tudo e no tempo de 
Deus, no qual o mesmo conta com todos 
novamente para que no 2 turno possamos 
votar novamente em nosso governador João 
Azevedo.  Informa que no passado de autoria 
do mesmo está casa aprovou um título de 
cidadão ao então secretário Aerico pelos 
benefícios que ele tem trazido para estar terra. 
Comunica que a travessia não teve como ser 
feita antes da campanha eleitoral, mas que 
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será feito, e já informa que nas próximas 
semana estaremos recebendo a empresa CLPT 
construções no qual foi tão pedido por nós 
onde e muito esperado pela nossa bancada de 
vereadores e nossos deputados da base do 
governo. Agradece também ao nosso senador 
que sempre trabalha por Serra Redonda e que 
trará muitos benefícios para nossa cidade e 
assim agradece e finalizar.  José Elias 
cumprimenta a todos, inicia Agradecendo aos 
colegas vereadores pela aprovação do PL. 
Agradece o apoio do prefeito Francisco 
Bernardo, aos colegas vereadores da nossa 
bancada, a primeira dama Natali e a toda força 
jovem que se empenhou e trabalhou para 
termos esse resultado significante nessas 
eleições e assim agradece e finaliza. 
Melquisedeque Azevedo cumprimenta a todos, 
inicia Agradecendo a toda população pelo 
carinho e apoio dado nessas eleições e que 
todos nós esperamos no qual venha recursos. 
Agradece aos colegas vereadores por aprovar 
o PL no qual venha mas um veículo para nossa 
cidade para que a assistência social chegue até 
a população mais carente da nossa cidade e 
assim agradece e finaliza. Felipe Dias 
cumprimenta a todos, inicia Agradecendo a 
toda população de Serra Redonda pela votação 
em nossos deputados, João Bosco e Wilson 
Santiago. Agradece a secretaria por ter 
atendido o seu pedido para que fosse feito um 
melhoramento das estradas do sitio Torres 
assim como também foram feitas próximo a 
queimadas, mas que ainda falta a colocação de 
pissaro e desde já informa que precisa ser feita 
também próximo a entrada de Maré Mansa 
para sair no sitio torres. Vereador Anselmo 
pede a parte onde inicia Parabenizando o 
vereador Dão Monteiro pela competência e 
trabalho feito em sua região e agradece pelo 
apoio dado a Efraim, João Bosco carneiro, 
Wilson Santiago e ao governador, retorna a 
palavra vereador Felipe no qual parabenizar o 
senador pela votação no qual Serra Redonda 

será beneficiada e assim agradece e finaliza.   
Eduardo Custodio cumprimenta a todos, inicia 
Agradecendo a todos pela recepção em suas 
casas e também pela votação em nosso 
deputado. Parabeniza a outra equipe nossa 
que não pode votar em nosso deputado João 
Bosco assim como Leticío, Saulo, Dorgival 
Pereira lopes e demais amigos no qual política 
e democracia. Informa que recebeu o 
comunicado da travessia que irá passa em 
nossa cidade onde já reafirma o compromisso 
com o governo e assim agradece e finaliza.                                           
Presidente Manasses Bruno cumprimenta a 
todos novamente inicia Parabenizando nossa 
cidade e a toda população votação e também 
pelo respeito à democracia. Informa aos 
colegas vereadores que avise ou justifique a 
falta na sessão onde possa ser esclarecido para 
população. Agradece aos deputados João 
Bosco Carneiro, Wilson Santiago e também ao  
senador Efraim para que possamos  da 
continuidade ao nosso trabalho para 
melhoramento em nossa população E como 
não havia mais nada a tratar o Senhor 
presidente declarou encerrada a presente 
sessão, do qual para constar foi lavrada a 
presente ata, que se aprovada, será assinada 
pelos mesmos e demais vereadores, estando a 
cópia digitada da mesma à disposição de 
todos, através do diário oficial eletrônico, sala 
das sessões da Câmara Municipal de Serra 

Redonda em 5 de outubro de 2022. 

MANASSES BRUNO ALVES DE LIMA 

FELIPE DIAS DA SILVA 

LEXONEY DE ARAUJO CAVALCANTE 

JOÃO MARCOS FERREIRA DA SILVA 

ANSELMO TAVARES PONTES 

MELQUISEDEQUE AZEVEDO DA SILVA 

JOSÉ ELIAS NUNES DA SILVA 

JOSE ADOLFO CUNHA GUIMARÃES 
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ATA DA 10ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO  

 

Ata da  Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 

Serra Redonda, realizada no quinto dia do mês de 

outubro de dois mil e vinte e dois. 

Ao Décimo nono dia do mês de outubro de dois 

mil e vinte e dois, às dezenove horas, reúne-se 

na Câmara municipal de Serra Redonda casa 

Luiz Biu Pinheiro com a presença dos senhores 

vereadores, Manasses Bruno Alves de Lima – 

Presidente, Felipe Dias da Silva, João Marcos 

Ferreira da silva, Lexoney de Araújo 

Cavalcante, Anselmo Tavares pontes, 

Melquisedeque Azevedo da Silva, José Elias 

Nunes da Silva, José Adolfo Cunha Guimarães. 

EXPEDIENTE: Havendo número regimental o 

senhor presidente em nome de Deus, declarou 

aberta a presente sessão, cumprimentou a todos 

que estão presentes e a todos que assistem de 

forma remota e em atenção ao artigo 138 e 

seguintes do regime interno, determinou que 

fosse feita a leitura bíblica, e da ata da sessão 

anterior, a qual foi colocada em discussão e 

votação, sendo aprovada por unanimidade. 

Após o Presidente Manasses Bruno pede ao 1º 

Secretário que apresente as matérias recebidas, 

onde o mesmo solicita ao secretário da casa, 

onde foi lido, PROJETO DE LEI Nº 015/2022, 

QUE DISPÕE SOBRE O CONSELHO 

MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO 

ESCOLAR – CAE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS, COM REQUERIMENTO 

DE URGÊNCIA ESPECIAL.INDICAÇÃO Nº 

018/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

MELQUISEDEQUE AZEVEDO DA SILVA, 

REQUERENDO AO PREFEITO MUNICIPAL 

QUE SEJA UTILIZADO O ESPAÇO LIVRE 

DO ANTIGO MATADOURO PARA A 

REALIZAÇÃO DA FEIRA DE GADO, E 

TAMBÉM A ÁREA CONSTRUÍDA SE 

TORNANDO UMA LAVANDERIA 

PÚBLICA, NESTA CIDADE. Logo em 

seguida presidente Manasses Bruno concede a 

palavra ao Vereador Melquisedeque para 

justificar a sua Indicação, após o presidente 

coloca a indicação em discussão após em 

votação, na qual foi aprovada por unanimidade 

dos presentes. ORDEM DO DIA: Presidente 

Manasses Bruno pede ao 1º Secretário que 

apresente a ordem do dia, onde o mesmo 

solicita ao secretário da casa, onde foi lido, 

REQUERIMENTO DE URGÊNCIA 

ESPECIAL APRESENTADO PELO SENHOR 

PREFEITO, REFERENTE AO PROJETO DE 

LEI Nº 015/2022, QUE DISPÕE SOBRE O 

CONSELHO MUNICIPAL DE 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CAE, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE 

LEI Nº 012/2022, DE AUTORIA DO 

PREFEITO MUNICIPAL, QUE “AUTORIZA 

A ABERTURA DE CRÉDITOS ADICIONAIS 

DE NATUREZA SUPLEMENTAR, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Logo em seguida 

presidente Manasses Bruno coloca o 

requerimento de urgência especial em votação 

no qual foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. Em sequência presidente nomeia o 

vereador José Elias como relator, no qual 

apresenta o parecer de forma oral, como o 

projeto de lei é constitucional. Em seguida o 

Projeto de Lei 015/2022 é colocado em 

discussão e votação, onde foi aprovado por 

unanimidade dos presentes. Após presidente 

coloca o Projeto de Lei 012/2022 que autoriza a 

abertura de Crédito Suplementar, em discussão 

após em votação, no qual foi aprovado por 

unanimidade dos presentes. GRANDE 
EXPEDIENTE:  Presidente declara aberta o 
grande expediente, e solicita ao primeiro 
secretário que faça as chamadas dos 
vereadores inscritos, nos quais usaram da 
palavra os vereadores. Anselmo Tavares 
cumprimenta a todos, inicia agradecendo à 
festa do dia das crianças que aconteceu na 
conjunto Mariz 2 da cidade, com brincadeiras e 
presentes para as crianças. Solicita que o 
território do cemitério seja aumentado para 
melhor atender a população, assim agradece e 
finaliza. Felipe Dias cumprimenta a todos, 
inicia agradecendo aos professores por seu 
trabalhos e agradece à festa do dias das 
crianças. Comunicou a todos que colocará um 
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requerimento nesta casa para que haja um dia 
de castração de animais, assim agradece e 
finaliza. Lexoney de Araujo cumprimenta a 
todos, inicia parabenizando a todos os 
professores e mestres, também à prefeitura 
pela realização de festa do dia das crianças, e 
parabeniza ao prefeito pela obra que está 
sendo feita no cemitério. Agradece à 
aprovação do crédito suplementar e enfatiza a 
importância do mesmo para os estudantes, 
assim agradece e finaliza. José Elias 
cumprimenta a todos, inicia agradecendo aos 
colegas vereadores pela aprovação do projeto, 
parabeniza a prefeitura pelo evento do dia das 
crianças que aconteceram tanto no sítio 
quanto na cidade, parabeniza os professores e 
toda a equipe da educação e a festa que 
aconteceu para os mesmos. Parabeniza a obra 
que acontece na praça do Coreto, feito por um 
requerimento do vereador Melquisedeque. 
Agradece a Secretaria de esporte pela 
realização do campeonato que irá acontecer 
na cidade, como também um torneio de 
futebol infantil que ocorreu. Afirma que as 
verbas municipais são bem gastas, todas 
destinadas à população, volta a agradecer a 
prefeitura e comunica a população que a 
máquina para debulhar milho está disponível 
para solicitação, assim agradece e finaliza. 
Melquisedeque Azevedo cumprimenta a todos, 
inicia afirmando que os medicamentos são 
entregues à população, agradece ao prefeito 
pela extensão da praça, homenageia aos 
professores por sua profissão e agradece a 
secretaria social pela distribuição das feiras 
para famílias carentes. Reforça o requerimento 
da cobertura para o Grupo Escolar Senador 
Ruy Carneiro, assim agradece e finaliza. 
Presidente Manasses Bruno cumprimenta a 
todos novamente, inicia parabenizando aos 
professores, em nome de sua mãe Bernadete e 
também exalta às crianças. Reforça a resolução 
do problema dos lixos na rua e pede 
conscientização da população para que os 

carros nas ruas não inviabilizem a locomoção 
de automóveis e pessoas. Solicita a troca da 
bomba de água na rua Francisco Belarmino de 
Barros e agradece ao compromisso dos 
vereadores, e como não havia mais nada a 
tratar o Senhor presidente declarou encerrada 
a presente sessão, do qual para constar foi 
lavrada a presente ata, que se aprovada, será 
assinada pelos mesmos e demais vereadores, 
estando a cópia digitada da mesma à 
disposição de todos, através do diário oficial 
eletrônico, sala das sessões da Câmara 
Municipal de Serra Redonda em 19 de outubro 
de 2022. 

MANASSES BRUNO ALVES DE LIMA 

FELIPE DIAS DA SILVA 

EDUARDO CUSTÓDIO DE ARAÚJO 

LEXONEY DE ARAUJO CAVALCANTE 

JOÃO MARCOS FERREIRA DA SILVA 

MELQUISEDEQUE AZEVEDO DA SILVA 

JOSÉ ELIAS NUNES DA SILVA 

JOSE ADOLFO CUNHA GUIMARÃES 

 

ATA DA 11ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO  

 

Ata da  Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 

Serra Redonda, realizada no vigésimo sexto dia do 

mês de outubro de dois mil e vinte e dois. 

Ao vigésimo sexto dia do mês de outubro de 

dois mil e vinte dois, às dezenove horas, reúne-

se na Câmara Municipal de Serra Redonda, 

casa Luiz Biu Pinheiro, com a presença dos 

senhores vereadores, Manassés Bruno Alves 

de Lima – Presidente, Melquisedeque Azevedo 

e Anselmo Tavares. EXPEDIENTE: Agindo de 

acordo com o regulamento, o senhor 

Presidente, em nome de Deus, declarou aberta 

a presente sessão, não havendo a presença da 
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maioria absoluta dos vereadores, o Presidente 

declara prejudicada e encerra a presente 

sessão, conforme estabelece o artigo 136, 

parágrafo único do regime interno. 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA REDONDA – PB 
“Casa Luiz Biu Pinheiro” 

 

  


